

## ABSTRAK

**Mega Mugnianti Subekti : “Modal Sosial Dalam Mempertahankan Eksistensi Yayasan Filantropi Berdaya *Foundation* di Desa Sukamurni Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut”.**

Tingkat kemiskinan penduduk di Kabupaten Garut yang tinggi, ditengah praktik kegiatan filantropi yang meningkat menghadirkan Yayasan/Lembaga Filantropi menjadi wadah untuk menampung segala bentuk praktik filantropi sehingga dapat menyalurkan program pemberdayaan dan membantu meningkatkan taraf hidup Masyarakat.

Tujuan dari Penelitian ini ialah untuk mengetahui bentuk Modal Sosial dan strategi pemanfaatan Modal Sosial dalam mempertahankan eksistensi Yayasan Filantropi Berdaya *Foundation* di Desa Sukamurni, Kampung Patrol, Kecamatan Cilawu, Kabupaten Garut.

Teori yang digunakan Peneliti dalam Penelitian ini ialah dengan pendekatan teori Sosiologi dari James Samuel Coleman terkait Modal Sosial. Peneliti fokus pada tiga unsur dari Modal Sosial dalam menganalisis bagaimana bentuk Modal Sosial dan strategi pemanfaatan Modal Sosial yang dimiliki oleh Yayasan Filantropi Berdaya *Foundation* dapat terus eksis menjalankan program atau kegiatan pemberdayaannya. Adapun tiga unsur tersebut, ialah kepercayaan (*trust*), norma, jaringan sosial (*networking*).

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode deskriptif kualitatif dengan memperoleh data dari hasil observasi partisipasi, wawancara secara mendalam dengan teknik *purposive sampling*, dan dokumentasi kepada Pengurus Yayasan Filantropi Berdaya *Foundation*, Kader Lokal, serta Relawan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Yayasan Filantropi Berdaya *Foundation* pada salah satu Desa binaan yaitu Desa Sukamurni Kampung Patrol Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut mengenai upaya dalam mempertahankan eksistensinya ialah, bentuk Modal Sosial yang dimiliki Berdaya *Foundation* membangun kepercayaan (*trust*) yang harmonis antara Yayasan dengan Masyarakat, bentuk Modal Sosial yang kedua yaitu menjaga nilai dan norma yang sudah ada di Masyarakat Desa Sukamurni, dan bentuk Modal Sosial yang ketiga ialah Jaringan (*networking*) dengan menjalin kerjasama antara *stakeholder* dan para kolaborator dari internal maupun eksternal. Adapun strategi pemanfaatan Modal Sosial ialah terbentuk dari tiga ikatan Modal Sosial yaitu *Bounding Social Capital*, *Bridging Social Capital*, dan *Linking Social Capital*.

**Kata Kunci:** *Eksistensi Yayasan filantropi, Modal Sosial, Strategi pemanfaatan modal sosial, Pemberdayaan Masyarakat.*